



Une sculpture d'acier au Lycée Professionnel Jean Moulin de THOUARS

publié le 24/06/2009 - mis à jour le 07/07/2009

Rencontre entre un artiste et le L.P. Présentation de Sébastien PAPIN et Frédéric MOULON.

Descriptif :

Au programme , Serrurerie-Métallerie, sculpture, récupération des déchets et environnement.

M. ACHARD FABIAN animateur du Foyer Socio-Educatif du lycée est à l'initiative du projet et de son financement via la région Poitou-Charentes. Ce thème s'inscrit dans la perspective de la méthode de fonctionnement du F. S. E. (développement durable et éco-citoyenneté, ainsi que dans la perspective de ses axes de développement)." Ce projet, soutenu et coordonné par William Bardon, chef des travaux aux ateliers du lycée, a pu voir le jour, et nous vous en présentons le résultat. Présentation et documents techniques réalisés par Messieurs Sébastien PAPIN et Frédéric MOULON.



Le choix du dragon s'est établi au fil des discussions sur trois points :

- ▶ Le premier fut de travailler sur une oeuvre collective pour fédérer les attentions et créer une émulation.
- ▶ Le deuxième fut le choix d'un sujet en relation avec la mythologie des métiers de la forge : le dragon incarne les quatre éléments fondamentaux, la terre (les pattes), l'air (les ailes), l'eau (le corps), le feu (la tête), qui sont mis en oeuvre dans la métallurgie. Il fût maintes fois représenté dans de nombreuses cultures.
- ▶ Le troisième positionnement pour le choix de cette sculpture concerne la protection de l'environnement.

ACTEURS DU PROJET :

Elèves du lycée Jean Moulin
en formation Serrurerie-Métallerie.

Documents joints

 [Présentation du projet](#) (PDF de 157.6 ko)

Une "sculpture métallique" en collaboration avec un artiste.

 [Dossier sur la réalisation](#) (PDF de 9.2 Mo)

